

平成27年度



赤木っ子だより

平成27年10月16日 No.19 文責 校長 橋本忠秋

《教育目標》

『豊かな心と自ら学ぶ力をそ
なえた、たくましい児童の育成』
あ 明るく元気な子ども
か 考えて行動する子ども
ぎ 気力ある子ども



—市内陸上競技交歓会—

10月14日(水)に開成山陸上競技場で開催されました交歓会(市内の6年生が集まって競技する最大行事で、約3,300名参加)において、子ども達は自己ベストを目指し、全力で競技してきました。

全員がグラウンドの芝生に整列して、開会式に臨みました。その後メインスタンド・バックスタンド側のトラックで50メートル走、続いて種目に別れて競技が進められ、午後3時半過ぎに閉会式となりました。

第55回郡山市内小学校陸上競技交歓会入賞記録

種目	組順位	学年・氏名	記録
男 走り高跳び	3位	6年・橋本 君	1m25cm
男 ソフトボール投げ	6位	6年・永福 君	50m89cm
女 100M	2位	6年・西村さん	15"24
女 80Mハードル	2位	6年・関根さん	15"10
女 80Mハードル	1位	6年・堀田さん	15"00
女 800M	7位	6年・古川さん	2'55"79
女 800M	7位	6年・若林さん	2'56"23
女 走り幅跳び	3位	6年・國分さん	3m79cm
女 走り幅跳び	7位	6年・依田さん	3m32cm
女 走り高跳び	8位	6年・猪俣さん	1m10cm
女 400Mリレー予選	1位	⑥矢内さん⑥西村さん⑥岩淵さん ⑥古川さん⑥依田さん⑥関根さん	1'00"72

特設体育部は活動を始めてから半年間、ずっと朝の練習を続けてきました。7時過ぎに担当の職員が出勤するとすぐに着替え、早速校庭に白いラインを引きます。校庭が凸凹しているときは、レーキをかけることもあります。

練習開始時刻の7時半には、赤井教諭を始め職員が揃って子ども達を出迎え、あいさつの後に基礎トレーニングをして、8時過ぎには終わって教室に戻れるようにします。さらに、放課後の練習を重ねながら各種大会に参加をしてきました。

今回の陸上競技交歓会に向けて特設体育部の子ども達は勿論練習に参加していますが、入っていない6年生も全員加わり、朝と放課後の練習に参加して競技力の向上を目指して2カ月間努力してきました。この間の指導は、全職員が分担して行いました。

自己ベストとともに入賞することを目標に練習を重ねましたが、同時にその過程を最も大切にしてきました。どうぞ、頑張ってきた子ども達を誉めてあげてください。



「6年生の子ども達の学習から!!」

8日(木)、国語と総合学習の時間を使って、6年生の子ども達が、聞きやすく印象に残る話し方を学ぶために、話し方のコツや発声、抑揚や緩急などについて体験しながら会得していました。子ども達は照れくささを超えて学習しました。その日から成果を活かしています。

講師は達人先生に登録されている柳沼さんで、企業からの講師依頼もたくさんあるようです。その目的は、「お客さんに好感度をもっていただき、売り上げをアップする。」ことだそうです。笑顔で心のこもったあいさつや言葉かけをされたら、誰もが好感を持ちますよね。

本校では、やがて世界の人々と会話しながら仕事をするようになる子ども達が、人と親しく話ができ、自分の思いを伝えられるようにするために、『自ら学び、考えを言える子どもを育てる。』を今年度の重点目標の一つに掲げ、1年生から発達段階に即して教育活動を進めているところです。思いや考えを言葉や文章で伝えられるようにするための基本は、国語や算数などを始めとする教科の学習で培い、同時に道徳や児童会活動・学級会活動等で豊かな心と実践力を育てることが大切であると考えています。

ご家庭でも、言葉での伝え合い、家庭学習やお手伝い、様々な体験など、たくさんお子さんにさせてください。



一特設体育部4・5・6年生が、郡山市民体育祭に参加一

大会参加を希望した特設体育部の子ども達を、10月10日(土)に開かれた「郡山市民体育祭」に参加させてきました。

4年生はデビュー戦、5年生は来年に向けて、6年生は陸上交歓会前の調整と他種目への挑戦のため出場しました。



外気温が下がってきたために、登校時に両手をポケットに入れて歩く姿を見かけるようになりました。その都度、声をかけていますが、徹底できません。大事な頭や顔を守るために、手を出して歩けるように手袋などを準備してあげてください。大けがをする前によくお願いします。